

Auricher „Lesetoll“ setzte sich in Köln durch

Deutscher Vorlesepreis 2011 geht an hiesigen Verein – Große Verleihungsgala mit Ehrengästen aus Showbusiness, Sport und Film

Köln/Aurich. Mit Ehrengästen aus Showbusiness, Sport und Film wurde in der Kinderoper Köln am vergangenen Freitag zum sechsten Mal der Deutsche Vorlesepreis verliehen.

Wie die Veranstalter mitteilen, wurde der Verein „Lesetoll e.V.“ aus Aurich dabei mit einem „Deutschen Vorlesepreis 2011“ in der Kategorie „Vorleseleistung des Jahres“ ausgezeichnet. Die Vereinsmitglieder lesen regelmäßig in Kindergärten, Grundschulen und auf Krankenhausstationen vor. Besonders beliebt sind auch ungewöhnliche Lesorte wie Gärten, Lagerfeuer, Weihnachtsmärkte – und einmal wurde sogar im Auricher Wasserturm vorgelesen (die ON berichteten). Außerdem veranstaltet der Verein die jährliche Auricher Kinder- und Jugendbuchmesse.

In der Finalrunde der von TV-Moderatorin Katy Salé moderierten Verleihung setzte sich „Lesetoll e.V.“ aus Aurich gegen Konkurrenten aus Ingolstadt und Wetzlar durch.

Über 150 Vorlese-Initiativ-



Großer Erfolg für den Auricher Verein „Lesetoll“. Das Foto zeigt einige Mitglieder des Vereins mit der Vorsitzenden Heldrun Weber (4. von links) und RTL-Moderator Wolfram Kons.

Foto: privat

ven und Einzelpersonen aus ganz Deutschland hatten sich um die Vorlesepreise in der Finalrunde aus 18 Einzelvorlesern und Initiativen, die aus ganz Deutschland nach Köln ge-

ter Vorsitz von RTL-Chefredakteur und -Anchorman Peter Kleoppel) in der Finalrunde aus 18 Einzelvorlesern und Initiativen, die aus ganz Deutschland nach Köln ge-

reist waren.

Den renommierten „Lesewerkpreis“ erhielt in diesem Jahr die Hamburger Schauspielerin Hannelore Hoger. Mit dem „Medienpreis“ wur-

de der Kölner Stadt-Anzeiger geehrt, u.a. für seine Aktion „Ein Buch für die Stadt“.

Zu den Laudatoren und Talkgästen des Abends gehörten der Journalist und

ehemalige WDR-Intendant Fritz Pleitgen, Comedian Simon Gosejohann, RTL-Moderator Wolfram Kons, Schauspielerin Marie-Luise Marjan, Schriftsteller Wolfgang Hohlbein, TV-Moderatorin Barbara Eißmann, Markus Fütterbach, Präsident des Festkomitees Kölner Karneval von 1823 e.V., Schauspieler Moritz Zielke, Model Annica Hansen und viele andere.

Der Deutsche Vorlesepreis ist eine Initiative der Kölner Knabberartikel-Marke „Pom-Bär“ und ehrt seit 2006 herausragende Leistungen von Vorlese-Gruppen und Vorlesern aus ganz Deutschland. Die Initiative will damit für ehrenamtliches Engagement und für bessere Bildungschancen durch Förderung der Freude am Lesen werben.

Hintergrund sind die nachgewiesenermaßen sinkenden Bildungs- und Berufschancen von Kindern aus bildungsfernen Familien bzw. aus Milieus, in denen die deutsche Sprache nicht oder nur unzureichend beherrscht wird.